



花開け 萬歳っ子



学校だより第7号
旭市立萬歳小学校
令和元年10月21日発行

修学旅行を終えて

校長 原 誠

9月26日(木)、27日(金)の2日間6年生の修学旅行に行っていました。本校の修学旅行の特徴は、なんと言っても「中和小学校」との合同で実施されるということです。事前に両校の協議や打ち合わせが何度も行われました。方面は、箱根・鎌倉でした。私も、40年以上前に行ったことのある小学校の伝統的なスタンダードコースだと思います。ただ今回残念だったのは、メインの大涌谷がまだ警戒区域となっていて立入禁止で行けなかったことです。6年生が一番生き生きしていたのが2日目の鎌倉班別自由行動でした。担任の伊藤から6つの指令(ミッション)が出され、ミッションクリアめざしてがんばっていました。



ミッション2: 江ノ電の駅前で写真を撮ろう



ミッション5: 鶴岡八幡宮の太鼓橋で写真を撮ろう

歌舞伎ワークショップに来てみませんか?

本校では、11月26日(火)に文化芸術による子供育成事業として「歌舞伎ワークショップ」を開催します。保護者、地域の方の参観も可能ですので是非お越しください。



玉浦有之祐



松浦海之介



平澤愛

- ・ 期日: 11月26日(火) 13:40~15:30
- ・ 場所: 萬歳小学校体育館
- ・ 対象: 4年生~6年生
萬歳小保護者 地域の方
- ・ 内容: 歌舞伎解説 実演 体験など
- ・ 駐車場: 2区集会所
- ・ 上履きをご持参ください。
- ・ 撮影は禁止です

自由参観日

10月3日(木)に自由参観日が行われました。担任による道徳の授業実践や体育、書写、音楽など1日自由に参観していただきました。参加率は、88%(54世帯中)でした。ありがとうございました。

1年生親子遠足

10月4日(金)に家庭教育学級「親子遠足」が実施されました。雪印メグミルク阿見工場見学、なめがたファーマーズビレッジでの昼食、スイートポテト作り体験など1年生の親子全員が参加して、有意義な1日を過ごせました。ありがとうございました。

5年生宿泊体験学習

10月10日(木)、11日(金)の二日間、小見川少年自然の家にて宿泊体験学習を行いました。

初日のウォークラリーは、迷いながらもグループで協力し合いながらもゴールすることができました。残念ながらキャンプファイヤーは雨天の為、オリエンテーション室でレクなどを行いましたが、お互いの友情を確かめ合うことができました。

二日目は、雨が心配されましたが、飯盒炊飯を児童一人一人手際よく行うことができ、おいしいカレーライスを食べることができました。

5年生全員、元気に過ごし、有意義な体験を積むことができました。これからの生活に生かしたいという意欲的な言葉を、たくさんの児童から聞くことができました。



奉仕作業

9月20日(金)に第2回PTA奉仕作業が行われました。予定では、9月18日(水)に29人の保護者で実施するはずが、雨天のため延期となりました。それでも15人の参加を得て、4年生から6年生の児童と職員も協力してグラウンド、通路脇、体育館周辺などを除草することができました。萬歳小学校の奉仕作業への保護者の方のご協力は素晴らしいです。学校が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。



グラウンドが半分に

裏山の治山工事が始まりました。外遊びやマラソン練習も工夫して活動しています。3月までには工事が終わるようです。



9月号の訂正

受賞の記事において「旭市科学工夫作品展 優秀賞の3年生 花香 匠実さんの作品名が間違っていました。大変失礼しました。訂正いたします。

作品「いろいろな材料で水を固める研究」

↓

作品「いろいろな水について調べてみた」

○学校便りの感想、学校へのご意見等がございましたら、保護者の方は下の返信欄を切り取ってご使用ください。地域の方は、下記にご連絡ください。

萬歳小学校 TEL 0479-68-2027
FAX 0479-68-2083

台風による教育課程への影響について

本校では、台風15号とその影響での停電による臨時休業を3日間実施いたしました。(9月9日~11日)現在のところ補充授業は実施する予定はありません。(今後の台風による休業やインフルエンザ等による休業が増加した場合を除く。)

切り取ってください

この学校便りの感想や学校へのご意見等をお願いします。お子様を通して回収します。

年 保護者名